

hari ini

Unjuk Karya Inovatif, ITS Kobarkan Semangat Maba Lewat Gerigi

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Aug 11, 2022 - 23:04



Direktur Kemahasiswaan ITS Dr Imam Abadi ST MT yang sedang memukul gong sebagai simbolis membuka acara Gerigi ITS 2022

SURABAYA – Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) kembali menggelar semangat para mahasiswa baru (maba) tahun 2022 lewat

gelaran Generasi Integralistik (Gerigi). Acara diselenggarakan sebagai tradisi menyambut para maba kembali secara luring setelah dua tahun setelah pandemi dan dibuka secara resmi di Taman Alumni ITS, Kamis (11/8/2022).

Hadir untuk meresmikan gelaran Gerigi ITS, [Direktur Kemahasiswaan](#) ITS Dr Imam Abadi ST MT. Dalam sambutannya, Imam menuturkan bahwa Gerigi ITS bertujuan untuk membangkitkan semangat belajar para maba sekaligus mengenalkan kehidupan kampus di ITS. “Gerigi juga bertujuan memupuk tali persaudaraan antarsesama mahasiswa ITS,” katanya penuh semangat.

Turut hadir Presiden Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) ITS Agil Wahyu Ramadhan yang mengungkapkan bahwa mahasiswa merupakan pelajar yang memiliki semangat belajar yang tinggi. Oleh karena itu, seorang mahasiswa tidak hanya mencari ilmu melalui kuliah, namun juga dari lingkungan sekitar. “Sebagai orang yang terpelajar, mahasiswa juga mampu untuk mengasah keterampilan keterampilan yang dimiliki,” ujarnya.



Salah satu tim mahasiswa baru yang sedang menyuarakan jargonnya pada pembukaan Gerigi ITS 2022

Dalam kegiatan yang dihadiri hampir 6.000 maba ini, Ketua Pelaksana Gerigi 2022 Dyah Ayu Puspita Ningrum mengungkapkan, tema Gelora Revolusi yang diusung memiliki makna bahwa Gerigi ITS 2022 merupakan gelora untuk beradaptasi dan berevolusi dari siswa menuju mahasiswa. “Tema ini semangat semangat gelora para maba untuk memberikan dan mengharumkan nama ITS,” jelasnya.

Tidak hanya sambutan dan orasi, Gerigi ITS 2022 juga dimeriahkan dengan konvoi kendaraan inovatif yang berhasil dikembangkan ITS seperti mobil autonomous iCar, mobil hemat energi Sapu angin, sepeda motor listrik Gesits, hingga motor trail bertenaga listrik e-trail. Iring-iringan kendaraan inovasi ini

mengantar para dekan, Direktur Kemahasiswaan, dan Direktur Pendidikan ITS Dr Siti Machmudah ST MEng dari Gedung Student Community Center (SCC) ITS menuju Taman Alumni ITS.



Iring-iringan mobil otonom iCar yang membawa rombongan para dekan, Direktur Kemahasiswaan ITS Dr Imam Abadi ST MT, dan Direktur Pendidikan ITS Dr Siti Machmudah ST MEng

Setelah itu, parade tim riset ITS turut hadir memeriahkan perhelatan Gerigi 2022 ini. Parade dimulai oleh tim riset mobil formula listrik Anargya, dilanjutkan mobil hemat energi listrik Nogogeni, Bramunastya, robot humanoid Ichiro, robot beroda Iris, robot tari V-rose, mobil reaksi kimia Spektronics, dan robot tematik Rival. Selanjutnya, parade oleh tim riset robot terbang Bayucaraka, Marine Solar Boat, robot kapal Barunastra, Nawasena, robot bawah air Banyubramanta hingga tim riset kapal cepat Hydrone.

Sebelum pembukaan Gerigi, presidium dari seluruh departemen di ITS hadir sebagai simbol momen integralistik. Hal ini mencerminkan seluruh mahasiswa yang berasal dari berbagai departemen di ITS melebur menjadi satu melalui orasi Presiden BEM ITS. "Walaupun kita berbeda-beda jurusan, tapi kita tetaplah satu almamater ITS," tegas Agil menyemangati.



Presidium Ketua himpunan mahasiswa ITS yang mengenakan jaket himpunan dengan berbagai warna yang menarik budaya di kampus ITS

Perhelatan Gerigi 2022 ini rencananya akan ditutup pada Sabtu (13/8) mendatang. Dalam penutupannya ini akan dilakukan aksi pembuatan mozaik oleh para maba. Pada sesi ini, peserta akan membuat paper mob. Dalam pembuatan paper mob, dibutuhkan sebanyak 5.500 peserta yang akan membuat sebanyak 30 pola dengan menggunakan sarana berupa kertas asturo sebanyak empat warna. Sesi Mozaik memiliki target untuk mencapai rekor MURI yaitu, 3D Mozaik dengan Keunikan Konsep Storyline. (HUMAS ITS)

Reporter: Regy Zaid Zakaria